



## 朝から元気に活動する子どもたち

### ～学校のために・みんなのために～

毎朝7時30分頃から登校してくる子どもたち。登校後、ランドセルを片付けると、すぐに朝の活動を始める子どもたちがいます。あいさつ運動や花の水やり、廊下や階段の清掃、靴箱の靴並べなどと様々な場所で活動をしています。この毎日の積み重ねで学校がきれいになり、活気のある学校になっています。「私たちの学校を大切にしたい！」「もっともっとよくしたい！」思いながら学校のために・みんなのために活動してくれる子どもたちが今以上に増え、さらに素敵な南小学校になってくれることを願っています。



## 第1回学校運営協議会

### ～学校と地域の連携・協働～

6月6日(火)に今年度の学校運営協議会を開催いたしました。学校運営協議会は、「学校と地域が連携・協働し、当事者意識をもって子どもの成長を支えていく学校づくりの基盤となる組織」です。2年目となる今年度は、昨年度の課題解決と更なる進化・発展、さらには子どもたちの成長を目指しながら取り組んでいきます。一つ目の柱は、「地域の文化・伝承」についてです。ご存じのとおり、都農南小学校の伝統として「南っ子太鼓」「棒おどり」があります。指導をしてくださる方や地域で保存する方々の後継者問題があります。その問題を地域と学校が連携・協働しながら解決していきます。また、昨年度、矢野ふとん店の矢野純子さんにご指導いただいた「南っ子ソーラン」にも挑戦してきます。伝統が受け継がれていきます。二つ目の柱は、「中庭再生」についてです。約50年前に作られた本校の中庭を「学びの場」「憩いの場」「繋がり」の場」という3つのコンセプトで再生していこうと考えています。今年度は、PTA奉仕作業においても中庭再生にお力をお借りする予定です。よろしくお願いいたします。



## 大切な命を守るために

### ～不審者侵入時避難訓練を行いました～

6月16日(金)に不審者対応避難訓練を実施しました。今年度も宮崎県警察本部スクールサポーターの桂様に訓練への参加と指導にご協力いただきました。不審者が侵入したときに対応し、避難するのを実際の場面を想定しての訓練でした。子どもたちも職員も真剣に取り組みました。体育館に避難した後、今回の避難の仕方の課題や今後気をつけることなどについてお話をいただきました。日頃のあいさつの重要性についても触られました。今回の避難訓練の課題を受けて、夏季休業中に職員による研修を実施する予定です。



## 実物から学ぶ



先日、本校の教育支援員の岡村恵子先生に関する内容がMRTの番組で紹介されました。その中で、岡村先生がご自身で絵を描かれていることが伝えられました。入選された絵もあるとのことでした。そこで、岡村さんをお願いして絵を持ってきていただき、子どもたちが鑑賞できる機会を作っていただきました。細やかに描かれた水彩画は、とても美しく、迫力のあるものでした。子どもたちは、本物の絵を目の前に、たくさんのお話を聞いていました。また、ある学年の子どもたちは、岡村さんに絵の描き方のことを尋ね、興味深げに聞いていました。遠くの景色から描くとよい等のことも教えていただきました。現在も新たな作品を展示していただいております。来校の祭はぜひご覧ください。



### 7・8月の主な行事予定

- 7月 3日(月) 委員会活動
- 7月 4日(火) 心のアンケート
- 7月 5日(水) 校外学習3年・名貫川水辺調査
- 7月 7日(金) 教育相談
- 7月21日(金) 終業式・集団下校
- 8月 1日(火) 4年生「南っ子太鼓」都農神社祭で披露
- 8月18日(金) 登校日

文責：都農南小学校 教頭 黒木賢二

